

Paridad de género atora reparto para congresos y alcaldías, señala Delgado

NÉSTOR JIMÉNEZ

La tardanza de Morena en definir la mayoría de las candidaturas al Congreso de la Unión, municipios o diputaciones locales se debe a que este proceso representa el armado de un "rompecabezas", en el que deben cumplir no sólo con la partida de género, sino con las acciones afirmativas y los espacios para sus aliados de PT y Verde, explicó el dirigente nacional del partido, Mario Delgado.

Destacó que en el caso de legisladores federales y locales, así como de las alcaldías, los hombres que a pesar de tener mayor preferencia en las encuestas no sean postulados debido al principio de paridad de género, no tendrán premio de consolación, a diferencia de lo sucedido en el proceso para las candidaturas a las gubernaturas.

"El tema de la paridad es una realidad y todos saben que pue-de ser hombre o mujer. Entonces, ellos van a conocer los resultados de la encuesta. Tendrán conocimiento que estuvieron muy bien posicionados, pero que en su distrito quedó mujer", señaló ayer en conferencia de prensa.

Aclaró que ya están listos los ejercicios demoscópicos correspondientes a los municipios, y en los próximos días se darán a conocer los resultados de Yucatán, Guanajuato y Jalisco. De igual forma, apuntó que "hay municipios muy pequeños donde es muy fácil llegar a un acuerdo. Todo eso lo vamos a empezar a liberar ya".

Sobre los acuerdos en Coahuila entre PAN y PRI para el reparto de cargos, revelados por el dirigente nacional panista, Marko Cortés, aseveró que muestran que el *blanquiazul* pidió "las oficinas que se necesitan para llevar a cabo el entramado de saqueo y de corrupción", y que son clave para "pedir *moches*".

Tras ello, advirtió que "ya se fueron algunos panistas contra Marko Cortés: Zepeda, Lozano, Pancho Domínguez están pidiendo su renuncia, y yo le digo: "noo, fuerza Marko, sigue, sigue publicando tus acuerdos con el PRI para que la gente se siga dando cuenta de lo que representan".

Delgado también presentó un promedio de los resultados de todas las encuestas que han sido publicadas en los últimos meses sobre la contienda presidencial. De las que se realizaron en el periodo de precampaña que está por concluir, la precandidata presidencial de Morena y sus aliados, Claudia Sheinbaum, tiene una ventaja de 26.9 puntos sobre su par de la oposición.